

## Neuer Leiter im Sozialraum

**HUSUM** Im Februar hat Fabian Steffens eine wichtige Funktion bei der Lebenshilfe Husum übernommen: Er ist der neue Regionalleiter für die Sozialraumorientierte Eingliederungshilfe für unter 18-Jährige im Sozialraum Husum. Hinter diesem Wortungetüm verbergen sich wichtige Bereiche, die die Tätigkeit des 33-Jährigen ausmachen. Gemeinsam mit seinem multiprofessionellen Team und den Verantwortlichen des Kreises Nordfriesland koordiniert und plant er Maßnahmen im Bereich



der Frühförderung, in Kindertagesstätten und der schulischen

Hilfen und trägt zur Verbesserung der Lebensbedingungen für Kinder, Jugendliche und ihren Familien im Sozialraum bei.

Die Hilfeplanung des Regional-Teams ist individuell und richtet sich unter Berücksichtigung der Ressourcen der Familien, deren Lebenswelt und dem sozialen Umfeld an den Zielen und Interessen der betroffenen Familien aus und fördert damit auch die Hilfe zur Selbsthilfe. Fabian Steffens ist gebürtiger Nordfrieser und kennt die Menschen in der Region. Das hilft ihm, mit den Familien ins Gespräch zu kommen. Eltern und Sorgeberechtigte, die im Bereich der Frühförderung Unterstützung für ihr Kind brauchen, können sich an Fabian Steffens und sein Team wenden. Zu erreichen ist die Frühförderung unter Telefon 04841/904360.